
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 112/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, a possibilidade limpar e adequar para caminhadas, a pista de passeio 

ao redor do Parque Florianópolis. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Parque do Bairro Florianópolis tem, ao seu redor, uma pista onde as 

pessoas, adultos, jovens e crianças, fazem caminhadas. Mas, todos estão sentindo-se 

inseguros, porque atualmente, à pista encontra-se sem condições de uso pela má 

conservação, pois está completamente coberta de mato, pedras e sujeira, dificultando muito 

essa atividade de lazer/necessidade dos munícipes.  

Então, para maior tranquilidade dos usuários, solicito que a Secretaria 

competente faça uma vistoria no local e considere a segurança dos usuários para a 

utilização do mesmo, fazendo os serviços necessários e adequando o local para ser 

frequentado por todos os moradores.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 04 de maio de 2018 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de maio de 2018. 
 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 
Presidente 

 


